

0000 70

# Pagaron Tributos Herederos de Alemán

Se Calcula lo Pagado en \$94,293.05. Alvarez  
Díaz Dice que fué una Suma Importante

El Ministro de Hacienda, doctor Alvarez Díaz, informó ayer en su departamento, que se había logrado un ingreso importante por el impuesto de trasmisión de bienes sobre la herencia de José Manuel Alemán, resultado de las investigaciones y estudios que han efectuado los inspectores de Rentas e Impuestos.

Aún cuando no dió a conocer el Ministro Alvarez Díaz, la ascendencia del pago, pudimos enterarnos que en la zona fiscal de Oriente de La Habana se había ingresado por ese concepto la cantidad de \$82.312.32.

Como se había liquidado ya en Guines la cantidad de \$3,387.43 y se deberán situar otros \$8,593.30 en la propia zona fiscal de ese término, tenemos que el total de lo pagado al Estado por la herencia del fallecido senador Alemán se elevará a \$94.293.05.

Las propiedades que han sido investigadas, para sobre las mismas hacer una tasación total de \$2.930,076.49, son las siguientes: Mina Cristi, Majana, Baja, Lanza, Capellania, Raquel, terreno en 23 y K, casa de Kohly, acciones de la Aeropostal, el yate Mili, joyas, dinero y el ingenio Portu-galete.

Después de investigar en la zona fiscal sobre el sujeto que había pagado la cantidad de \$82.312.32 por concepto del impuesto de trasmisión, se llega a la conclusión de que fué una tercera persona, lo cual es viable en este caso, ya que desde un punto de vista legal, es dicha persona quien podría reclamar esa suma de los herederos.

Este hecho, da a entender a los observadores, que se ha tratado de evitar la identificación de esas propiedades con el senador Alemán, ya que están incluidas en la causa 82, por la sustracción de 174 millones de pesos del Tesoro Público.

Por supuesto, que se conoce por los funcionarios de Hacienda que la herencia de Alemán, ascendió a mucho más, pero es imposible gravar dinero, acciones al portador y propiedades en otros países, que no aparecen relacionados como pertenecientes a esa herencia y que resisten toda investigación fiscal.

De todos modos, esta es una de las mayores recaudaciones que se han obtenido en Hacienda, por el impuesto de trasmisión de bienes, en casos de grandes herencias.

*M, oct 20/51*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA

0000 71

EN LOS BUENOS TIEMPOS...



*Aleman en sus días de poderoso repartidor de mercedes y prebendas, rodeado de Grau, entonces Presidente de la República, y de su Primer Ministro Prio y su general de opereta Genovevo.*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA